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16日上午袁政协第七讨论组渊经济贸易冤在县
行政办公大楼九楼会议室以饱满的政治热情和高
度的政治责任感认真讨论审议政协定安县第八届
委员会常务委员会工作报告和关于提案工作情况
的报告遥

委员们对政协第八届委员会常务委员会工作
给予了充分肯定遥

冯学波委员说袁报告客观尧实事求是地从七个
方面对第八届委员会常务委员会工作做了全面的
总结袁对今后五年工作做了具体尧实在的部署袁目标
明确遥

吴胜平委员认为袁报告全面尧客观的总结了第
八届委员会常务委员会工作袁具体表现在院一是有一个
好的领导班子曰二是委员们很给力曰三是提案工作抓得
好遥

委员们还结合自身工作和所在界别实际提出

相应建议遥
徐清汪委员建议袁今后的工作袁政协要紧紧围

绕野一城三地冶积极建言献策袁切实担负起议政尧议
事责任曰要对递交的提案尧提出的问题进行进一步
追踪袁对提案是否得到落实袁落实到位程度如何等
进行考察遥

吴胜平委员建议袁政协工作要加强督办袁如废
物回收点尧烟花爆竹管理方面政府规划尧规章制度
等是否得到落实遥

委员们纷纷表示袁随着定安经济社会发展驶入
快车道袁政协发挥的作用也越来越大袁以后袁政协的
责任更为重大袁 参政议政的平台也将更为宽广袁作
为政协委员袁今后五年将认真贯彻落实好县十二次
党代会的精神袁继续发挥自身优势袁深入调研袁为建
设文明定安尧生态定安尧富裕定安尧幸福定安多建言
献策遥 渊吴采净冤

政协第七讨论组

发挥优势
为定安发展多做实事

16日上午袁政协第五组渊科
技尧科协尧宗教尧少数民族尧工会尧
共青团尧妇联冤讨论组在县行政
办公大楼四楼会议室以饱满的
政治热情和高度的政治责任感
认真讨论审议了政协定安县第
八届委员会常务委员会工作报
告和关于提案工作情况的报告遥
讨论中袁 政协委员们各抒己见袁
畅所欲言袁讨论热烈遥

委员们对第八届委员会常
务委员会工作给予了充分肯定遥

钟起海委员认为袁工作报告
全面总结了县政协五年来的工
作袁是一个很好的报告遥 县政协
五年来袁 紧紧围绕县委为中心袁
积极建言献策袁许多重点提案都
得到县委尧县政府的采纳遥

林光照委员认为袁五年来县
政府第八届委员会常务委员会袁
为改善百姓生活做了大量实事
好事遥 今后五年的工作袁要进一

步明确政协工作的前进方向袁要
紧紧围绕野一城三地冶发展战略袁
发挥政协参政议政的作用遥

讨论现场气氛热烈袁委员们
结合自身工作纷纷提出建议遥

蒙美侠委员建议袁加大落实
提案的力度袁发挥提案效应遥 上
一届递交的提案都得到落实袁及
时办理袁希望今后加大对定安电
力系统的投入袁提高定安电力供
应遥
符中华委员建议袁县政府加大对
贫困学生的救助力度袁 加大宣
传袁 发动社会各界人士捐资助
学袁 帮助贫困学子顺利跨入校
门遥

委员们一致表示袁将积极履
行政治协商尧民主监督尧参政议
政职能袁认真开展调研尧视察尧考
察等各项活动袁切实加强提案办
理工作袁为定安经济社会发展建
言献策遥 渊王聘钊冤

政协第五讨论组

委员们热议民生

16日上午袁出席政协定安县
第九届委员会第一次会议的政协
委员们就县政协常委会工作报告
和提案工作报告展开了广泛尧深
入的讨论遥

第四组是教育尧医药卫生尧新
闻出版界委员袁委员们一致认为袁
梁源富同志作的工作报告全面尧
客观尧 真实地总结了政协过去五
年来的工作遥在肯定工作的同时袁
也不回避存在的问题袁 报告体现
了关注发展尧构建和谐袁让人倍受
鼓舞遥

程守生委员说袁 听了报告感
到非常振奋遥 报告对过去五年政

协工作进行了总结袁 特别是一项
项提案被县委尧县政府采纳袁真正
发挥政协参政议政的作用袁 成效
显著遥 报告对今后五年的工作进
行了部署袁 将经济发展列为首要
位置袁住房尧医疗等民生问题都是
政协工作关注的重点遥

王公盛委员非常关注县政协
委员履行职能的情况遥他说袁报告
中指出过去五年袁 县政协共收到
委员提案 338件袁立案 334件袁经
全县上下共同努力袁 提案办复率
达到了 100%袁 委员满意率达到
了 95%以上遥 在提案办理过程
中袁县政府尧县政协还共同成立专

门督办组袁督促提案的办理落实袁
使提案在促进经济社会发展中发
挥应有作用袁 政协职能得到了有
效发挥遥

教育尧卫生尧保障性住房等民
生问题是委员们讨论的焦点遥 许
多委员针对定安实际袁 提出了许
多很好的意见和建议遥 如建议更
加关心和支持农村地区教育的发
展袁特别是在教育和卫生方面袁要
加强对人才队伍培养和配备曰建
议在一定规模的小区里建立幼儿
园和医院袁 医院的建设要和定安
经济发展结合起来遥

(罗利明)

政协第四讨论组

参政议政 关注民生

导语院1月 15日上午袁政协定安县第九届委员会第一次会议在行政办公大楼南附楼会议室隆重召开遥凝心聚力共谋发展袁科学务实履行职能袁来自全县社会各界的政
协委员们肩负着人民的重托袁带着抒写社情民意的提案袁同赴盛会袁共话发展袁充分履行政治协商尧民主监督和参政议政的职责袁为推动全县经济社会又好又快发展凝心聚
力袁建言献策遥

16日上午袁参加政协定安县第九届委员会第一次会议的政协委员分组审议常委会工作报告尧提案工作报告袁大家踊跃发言袁气氛热烈遥

16日上午袁政协第一组渊中
共尧特邀冤讨论组在县行政办公大
楼六楼会议室召开会议袁 委员们
认真讨论审议了政协定安县第八
届委员会常务委员会工作报告和
关于提案工作情况的报告遥 委员
们一致认为袁 这次大会是求真务
实的大会袁 过去五年的工作总结
实事求是袁 今后五年工作目标符
合实际尧切合政协工作特点遥

林诗良委员在会上发言袁他
说袁 县政协八届委员会工作报告
全面系统地总结了五年来政协的
工作情况以及工作经验袁 是一份
客观实在的工作报告遥 报告把政
协工作的重点尧 亮点都总结出来
了遥希望政协委员继续发挥优势袁
积极参政议政袁 提出更多更好的
提案遥

赵志强委员认为袁 要充分发

挥政协的优势袁 紧紧围绕着县十
二次党代会提出的"一城三地"发
展战略袁积极参政议政袁为定安发
展建言献策遥

李业峰委员认为袁 政协工作
报告全面系统的总结了政协五年
来的工作遥 政协委员要在八届委
员的基础上袁加大队伍建设力度袁
在今后五年的工作中袁 认真履行
职责遥 渊程守满冤

政协第一讨论组

继续发挥优势 积极参政议政

16 日上午袁政协第三组渊工
商联尧台联尧文化艺术尧体育尧社会
福利与社会保障冤 讨论组在县行政
办公大楼七楼小会议室认真审议
和讨论政协工作报告和提案工作
报告袁 委员们认为袁 县政府五年
来袁紧紧围绕党政工作中心袁切实
履行政治协商尧民主监督尧参政议
政职能袁 为推动全县经济社会又
好又快发展作出了积极贡献袁成
绩令人振奋遥

委员们认为袁 工作报告内容
详细尧求真务实袁为未来五年政协
工作的部署方向明确遥 他们表示袁
今后将紧紧围绕县委尧 县政府工作
中心袁关注人民群众关心关注的热
点难点问题袁充分发挥协调关系尧
汇聚力量尧建言献策尧服务大局的
作用袁履职尽责袁为推动全县经济
社会持续较快发展而不懈努力遥

崔开勇委员认为袁 政协工作
报告处处体现着关注民生尧 社会

和谐尧经济快发展大发展袁对政协
委员参政议政尧 更好地发挥作用
提出更高的要求遥

蒙传松委员表示袁 随着经济
社会文化的发展袁 社会提倡城乡
均等化袁在他自己的提案中袁提出
要实现城乡电视广播普及化袁让
农民们能够收看到更多的电视节
目遥 同时袁他表示袁政协委员要继
续发扬优势袁积极建言献策袁共同
为定安发展作贡献遥 渊程守满冤

政协第三讨论组

继续关注民生 助力定安发展

16日上午袁政协第六组渊农
业界冤讨论组在县行政办公大楼
五楼会议室认真讨论审议了政
协定安县第八届委员会常务委
员会工作报告和关于提案工作
情况的报告袁并就打造定安农业
品牌袁农业增产增收展开激烈的
讨论遥

叶秀富委员认为袁政协报告
写得很好袁并且明确了政协今后
五年的发展方向袁提出了增加农
民收入袁 发展生态定安的建议遥
他认为袁地方要发展袁农民要增

收袁还是需要走品牌化尧标准化尧
生态化道路袁只有把独具定安特
色的农业品牌打响袁 并做大做
强袁农民们才会真正富裕起来遥

符式湘委员认为袁 地方土
壤尧环境不同袁要发展不同的产
业袁定安的农业特点是北部乡镇
适合瓜菜种植尧中部适合发展养
殖尧 南部适合种植热带作物袁地
方农民应该依据各个特点袁因地
制宜的开展特色农业生产袁才能
更好的实现农民增产增收遥

渊程守满冤

政协第六讨论组

全力打造定安农业品牌
促农民增产增收

16日上午 10时袁政协第二
组渊民革尧致公党尧民盟尧无党派尧
侨联冤讨论组在县行政办公大楼
八楼会议室召开会议袁在驻地分
组讨论了政协定安县第八届委
员会常务委员会工作报告和政
协定安县第八届委员会常务委
员会关于提案工作情况的报告遥

讨论现场气氛热烈袁委员们
结合自身工作纷纷提出建议遥

张昌雄委员说袁工作报告全
面总结了县政协五年来的工作袁
是一个很好的报告遥 五年来袁县
政协坚持从人民政协的性质尧任
务和履行职能的实际出发袁在探
索与奋进的实践中袁克服诸多困
难袁 积累了许多宝贵经验和体
会遥

邓世军委员说袁许多的政协
提案提出了很实在的问题袁上一

届递交的提案都能得到落实尧及
时办理遥希望今后加大落实提案
的力度袁发挥提案效应遥

王岩委员说袁党外干部是干
部队伍的重要组成部分袁对党外
干部袁 各级各部门要真重视尧真
培养尧真使用袁多指导尧多鞭策尧
多鼓励袁最广泛尧最充分地调动
包括党外干部在内的各方力量袁
为实现野十二五冶规划的宏伟蓝
图尧建设幸福定安作出更大的贡
献遥

委员们在讨论中一致认为袁
面对新形势和新任务袁各位政协
委员要牢固树立和落实科学发
展观袁围绕中心袁服务大局袁积极
履行政治协商尧民主监督尧参政
议政职能袁为定安全面建设小康
社会与和谐社会贡献智慧和力
量遥 (王议霄)

政协第二讨论组

加大落实提案力度
为建设定安进言献策


